

Boletín Número 230  
Toluca, México, a 22 de noviembre 2016.

### **COADYUVA IEEM EN EL ENCUENTRO PARLAMENTARIO MEXIQUENSE 2016 DE LA NIÑEZ Y LOS ADOLESCENTES**

- Este miércoles 23 de noviembre los parlamentarios electos desarrollarán los trabajos en el Poder Legislativo del Estado de México.

Después de cubrir cada una de las etapas establecidas en la convocatoria, fueron elegidos 75 alumnas y alumnos que conforman el “Encuentro Parlamentario Mexiquense 2016 de las niñas, los niños, las adolescentes y los adolescentes”, con lo que se fomenta la participación, la civilidad, las opiniones y propuestas en la práctica legislativa, para lograr una convivencia social más armónica y construir ciudadanía.

En esta tarea, suman esfuerzos con una amplia colaboración interinstitucional, el Instituto Electoral del Estado de México, la Secretaría de Educación del Gobierno del Estado de México, la Legislatura del Estado de México y la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México; con la idea de fomentar la práctica de valores democráticos y la educación cívica entre alumnas y alumnos de educación básica de la entidad.

El acto inaugural fue presidido por Olga Hernández Martínez, Directora General de Educación Básica, de la Secretaría de Educación, así como Héctor Velázquez Bucio, Coordinador de la Red Interinstitucional del Gobierno del Estado de México, en representación del Director General de Información, Planeación, Programación y Evaluación, Edgar Martínez Novoa, y María del Rosario Mejía Ayala, Secretaría General de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México; en representación de los alumnos parlamentarios, Ámeli Helena Lima Garrido, y Liliana Martínez Garnica, Directora de Participación Ciudadana del IEEM, quien dio la exposición de motivos.

La edición número 15 del Encuentro Parlamentario, es resultado de un arduo trabajo de coadyuvancia interinstitucional, con la finalidad de promover la cultura cívica entre la comunidad estudiantil de nivel básico, destacó Liliana Martínez Garnica; además, es un ejercicio de integración legislativa, con lo que se da un paso firme en la construcción de ciudadanía, con el propósito de propiciar un espacio formativo para la niñez y adolescentes.

Por su parte, María del Rosario Mejía Ayala, señaló que las niñas, los niños, las adolescentes y los adolescentes, con acciones conjuntas, benefician a sus semejantes y dan un ejemplo de perseverancia, además de que cuentan con un espacio para ejercer plenamente su derecho a la participación. Es a través de sus opiniones y propuestas, que se transforman en generadores de cambio, construyendo una convivencia armónica y una cultura de paz; trazando el camino para mejorar la calidad de vida de la población y lograr con ello un efectivo desarrollo común.

Olga Hernández Martínez, hizo la declaratoria inaugural de los trabajos del Encuentro Parlamentario, durante su mensaje señaló que vale la pena realizar este esfuerzo, ya que se brinda a la niñez la oportunidad de participar y es una gran inversión que se hace para sacar adelante a México con el apoyo de la ciudadanía.

Este miércoles 23 de noviembre, en el Palacio Legislativo, los participantes de la 15ª edición del “Encuentro Parlamentario Mexiquense de las niñas, los niños, las adolescentes y los adolescentes”, conformarán las Comisiones que trabajarán para integrar los temas que serán propuestos en el pleno de la Cámara de Diputados de la entidad.

Atentamente

**“Tú haces la mejor elección”**  
Unidad de Comunicación Social